

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Boîte aux lettres

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1916, tome 15, p. 32

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

## Boîte aux lettres

Prière aux anciens de tenir au courant notre « service de renseignements. » Tout danger de trahison étant moralement écarté, il ne pourra pécher que par l'insuffisance de l'information — grave défaut, à la vérité, que nous demandons à la bienveillance de tous de nous aider à éviter.

Si nous remontions un peu haut, nous aurions des anciens élèves, de bien intéressantes nouvelles à donner : distinctions obtenues, avancements, mariages, établissements, citations à l'ordre du jour pendant la guerre ou morts glorieuses dans les combats ; le malheur, c'est que ça ne serait plus des nouvelles.

Pour cette fois, en voici une poignée, bien incomplète, dont MM. les ecclésiastiques feront les frais.

M. l'Abbé Arthur Joz-Roland, vicaire à Ste-Clotilde de Genève, a été désigné comme aumônier militaire du 4<sup>me</sup> régiment.

Ont été nommés dernièrement curés : A Vionnaz, M. l'Abbé Joseph Monay, vicaire de Monthey ; à Cornol (J.-B.) M. l'Abbé Joseph Monin, vicaire de Saignelégier ; à Mage, M. l'Abbé Jean Delèze, vicaire de Savièse ; à Bex, M. l'Abbé Bernard Pellegrini. MM. les Abbés Henri Chauffard, curé de Lajoux (Frib.) et Henri Fragnières, curé de Chandolin, quittent leur paroisse, le premier comme curé au Locle, le second à Evolène.

A tous nos souhaits fraternels de fécond apostolat !